

# NOVEDADES DEL IAPG



## EITI Argentina presentó su cuarto informe de transparencia

*El documento ofrece datos clave para fortalecer la confianza y el diálogo entre empresas, Estado y sociedad civil. Un avance esencial hacia una industria más abierta y sostenible.*



EITI Argentina (Iniciativa para la Transparencia de las Industrias Extractivas) es una iniciativa internacional para mejorar la transparencia y la rendición de cuentas de las industrias extractivas a través de la publicación, verificación completa y divulgación de información sobre asuntos clave en la gestión de los recursos hidrocarburoíferos y mineros. Argentina forma parte de EITI desde 2019, junto a más de 50 países y hoy presenta su cuarto informe de gestión. La totalidad de las empresas mineras que exportan que han sido convocadas ha reportado su información para la confección del informe.

Este programa es llevado adelante por un grupo multipartípite, con representantes del Estado, de la sociedad civil y de las empresas. En el encuentro, estos debatieron acerca de los beneficios y desafíos de la implementación y sobre continuidad de la iniciativa en el país.

EITI presentó en Arminera su cuarto informe de transparencia sobre la industria minera y de oil&gas. El

encuentro contó con la presencia del secretario de Minería de la Nación, Luis Lucero, quien destacó la importancia de la participación del sector en esta iniciativa.

Por parte de los estados provinciales tomó la palabra Pablo Bergese, Coordinador de Sustentabilidad Minera de la Secretaría de Minería e Hidrocarburos de la Provincia de Jujuy, por parte de la Sociedad Civil: Marcelo Sticco, de la Universidad Católica Argentina y por parte de la industria, Gabriel Gaggiolo Responsable de Asuntos Jurídicos y Legales de Minera Don Nicolas.

